



Paix et Solidarité



Le 1^{er} mai 2022 est une journée d'action et de mobilisation internationale pour les droits des travailleurs, le progrès social, la liberté et la paix entre les peuples.

C'est une journée où les travailleuses et les travailleurs du monde descendent dans la rue et manifestent pour leurs revendications.

Si toi aussi tu penses qu'il faut :

- Augmenter les salaires
- Réduire le temps de travail (Oui aux 32h!)
- La retraite à 60 ans
- Une sécurité sociale à 100 % pour la Santé, la Famille, l'Emploi, la Retraite et la Perte d'Autonomie
- Redévelopper les services publics
- Défendre inconditionnellement la liberté et la paix dans le monde

RDV à 11H

Place de la Préfecture

SAINT-BRIEUC





POUR une augmentation des salaires

De plus en plus sont opposés les cotisations sociales (mal nommées « charges » sociales), les salaires, les impôts, le pouvoir d'achat. Des primes exceptionnelles sont proposées pour compenser les hausses du coût de la vie. Les gouvernements successifs défiscalisent les entreprises (allègement de cotisations sociales, baisse du coût des heures supplémentaires...). Or, la solution, c'est l'augmentation massive des salaires ! Une hausse des salaires serait bénéfique directement pour les travailleur.se.s, mais permettrait également grâce aux cotisations sociales, financées par l'employeur et le salarié, d'améliorer la sécurité sociale, l'hôpital public, les EHPAD afin d'apporter un nouveau souffle à notre système de protection sociale et de santé.

POUR une sécurité sociale à 100%

La protection sociale vise à protéger les individus des aléas et des évolutions de la vie ainsi que des ruptures avec le marché du travail : maladie, maternité, accidents du travail, invalidité, perte d'autonomie, chômage, retraite, éducation des enfants.

Elle doit répondre aux principes de solidarité, de démocratie et d'universalité qui constituent le fondement de la Sécurité sociale, elle-même au cœur de la protection sociale en France. Son rôle doit être renforcé.

La France a largement les moyens de mener une politique plus ambitieuse de protection sociale, financée à 100 % par la Sécurité sociale. Il s'agit là d'un véritable choix de société qui passe aussi par une autre politique en matière d'emploi et de salaires, qui s'oppose de fait à la financiarisation de l'économie.

POUR la retraite à 60ans

De réforme en réforme, l'âge de départ à la retraite ne cesse d'augmenter. Certains candidats à la présidentielles annoncent un départ à taux plein à 65 ans.

Pour les salariés qui entrent tardivement dans la vie professionnelle, la perspective de travailler au-delà de 68 ans se profile.

Travailler plus longtemps est aussi un non-sens économique quand 15,9 % des 15-24 ans sont au chômage. Avec une baisse conséquente du chômage, on aurait suffisamment de cotisations pour assurer l'équilibre de notre régime de retraites. Nous défendons un départ à taux plein à 60 ans... Les pénibilités des métiers doivent également être prises en compte pour tous et toutes !

Partout,
on nous dit que
nous coûtons
trop cher !
Mais c'est nous
qui, par notre
travail, créons la
richesse!

POUR les 32H

Le progrès technique et l'accroissement de la productivité doivent servir à réduire l'intensité du travail et sa durée, à en transformer le contenu, à permettre à chaque salarié de concilier vie professionnelle, vie privée et vie sociale.

Cela suppose la mise en place d'une durée légale du travail de 32 heures pour l'ensemble des salariés, quels que soient l'entreprise, le contrat de travail, sans discrimination envers les salarié-e-s à temps partiel ou nouveaux embauchés et sans baisse de rémunération. Cela doit se faire sans intensification du travail, ce qui suppose des embauches, une nouvelle organisation du travail à construire avec tous les intéressés et des investissements

POUR redévelopper les services publics

Socle indispensable de la solidarité, de la citoyenneté, de la démocratie, de l'émancipation et du développement économique, les services publics démontrent chaque jour leur efficacité et leur capacité d'adaptation pour continuer de répondre aux besoins et nous permettre de faire face aux crises successives, qu'elles soient financières ou sanitaires. Ils sont aussi un puissant levier de transformation, pour une société plus égalitaire, solidaire, émancipatrice, respectueuse de l'environnement, fondée sur l'intérêt général. Ils doivent échapper à toute logique de marché, être présents sur l'ensemble du territoire et leur périmètre doit être renforcé : santé, transports, énergie, éducation, formation, action sociale, emploi, justice, sécurité, logement, eau, culture, information et communication.

POUR défendre la liberté et la paix dans le monde

Face à la guerre, et fidèles aux valeurs internationalistes du mouvement syndical, la CGT continue à prôner la paix et le désarmement, la démocratie, la solidarité et la coopération entre les peuples.

La CGT est pour l'accueil de tous les réfugiés, et réaffirme sa solidarité avec les peuples attaqués, avec les peuples opprimés par un pouvoir autocratique et violent, et avec tous les peuples qui, directement ou indirectement, payent et payeront le lourd tribut de la guerre.

A l'occasion de ce 1er mai, journée internationale de solidarité entre tous les travailleurs du monde entier, la CGT appelle tous les salariés du public et du privé, les jeunes, les chômeurs et les retraités à participer massivement aux rassemblements et manifestations qui sont organisés sur le département.